
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA

ATA N" 0412024 Data: 0910412024

Local: sede da CAIXA DE APOSENTADORI E PENSÃO DOS SERVIDORES PUBLICOS J

DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Henrique Rebouças de Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente;
o Ariadne Maciel, técnica da Assessoria LEMA.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
. Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torreg Araújo - Suplente representante dos Servidores;
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. Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;

. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

I A seúora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos e
r saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a

, presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
, Apresentação da LEMA sobre investimentos; Patrimônio Líquido - PL;
congresso de conselheiros Fortaleza; contribuição Aposentados e
Pensionistas. A pauta iniciou-se pela leitura da ata da reunião do mês anterior,
feita pela senhora Valdenia, A ata foi colocada em discussão e foi aprovada sem
ressalvas. O senhor Henrique solicitou que fosse revisto a decisão de incluir o
diretor de investimento na composição do Comitê de Investimento. Ele sugeriu

1 que deveria ser visto a segurança jurídica da indicagão, a viabilidade diante do
I Pró-Gestão e a questão da paridade, pois ficaria a composição com três

Deliberações

indicações ligadas a gestão pública e apenas duas representando os servidores. Os ,

demais conselheiros debateram o questionamento, destacando que independente 
r

de quem está compondo os cargos e representações, poderá ter alterações no I

comitê após as mudanças que vierem ocoffer na gestão do RPPS. A seúora ,

Valdenia considerou viável o qrtestionamento do senhor Henrique e destacou que r

deve ser feita uma consulta jurídica para fundamentar a decisão tomada, pois terá :

que modificar a lei de composição da Caixa de Previdência. A senhora Lorena :

informou acetca do Congresso de Conselheiros - Fortaleza. São dezessete
conselheiros inscritos. O RPPS conseguiu a isenção do diretor presidente e de
mais um membro do conselho. O carro da CAPESB e «lo sindicato estão
disponíveis e o presidente do sindicato se comprometeu em abastecer mais um
cafio para levar os conselheiros que são filiados para o congresso. Em seguida o
senhor José Carvalho falou sobre o Patrimônio Líquido - PL. Ele afirmou que a
Fidic não enviou os dados e não será possível fazer a divulgação, Falta um
extrato da empresa Singular. Sobre a pauta Contribuição Aposentados e
Pensionistas esse assunto não foi tratado devido a questão de o estudo do atuário
não ter sido concluído. Em seguida o serúor José informou que o senhor José
Marcos estará fazendo um curso sobre certificação em Fortaleza nos dias 16 e 17 ',

de maio de dois mil e vinte e quatro. Foi sugerido que os membros do conselho :

fiscal e de previdência que ainda não foram certificados façam o curso para logo :

após fazerem a prova de certificação. Logo após o senhor José Carvalho ,

informou que a CAPESB se inscreveu para participar do prêmio Destaque Brasil I

da ABIPEM. A premiação será em junho, ern Belãm do Pará, ,o .orrgi".so que 
,

será realizado de 26 a 28 de junho. Em seguida passou-se para Apresentação da ,

LEMA sobre investimentos. Trata-se do Sistema Uno para gerenciamento de :

carteira desenvolvido pela LEMA. A senhora Ariadne, técnica da empresa
LEMA, explicou sobre o cenário de rentabilidade das aplicações e os critérios
que definem o ganho das aplicações no mês. Destacou o cenário da economia :

. mundial e nacional que influenciam diretamente nos resultados dos rendimentos :

i feitos pela caixa de previdência. Em janeiro de 2024 houve queda nos :
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: rendimentos e em fevereiro uma leve rec



meses de janeiro e fevereiro a caixa de previdência não bateu a meta estipulada i

pela política de investimentos. A assessoria está à disposição para participar das .

reuniões do conselho que tratam sobre investimento. O seúor Henrique sugeriu ,

que fosse feito um treinamento com os conselheiros sobre investiméntos
financeiros. A seúora Ariadne sugeriu trazq apresentação do programa na,
próxima reunião do conselho e fazer posteriores apresentações e formações para :

os conselheiros sobre investimento. Finalizando a reunião o senhor José Carvalho I

informou que no próximo dia 10 de abril do ano em curso vence o contrato das :

empresas ARIMA e LEMA. Ele solicitou a opinião do conselho se licita o i

serviço otfaz um aditivo de renovação do contrato com as empresas. A senhora i

Valdenia solicitou ouvir a opinião da equipe sobre os serviços que estão sendo i

prestados pelas empresas a entidade. Na opinião dos membros da equipe e ,

necessário licitar para ver a possibilidade da prestação dos serviços por outras :

empresas que estejam de encontro aos objetivos do RPPS. Após debates ficou ,

decidido pelo conselho que seja feito o processo licitatório dos serviços das ,

assessorias. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia deu por encerrada a ,

reunião. Eu Henrique Rebouças de Lima, secretário do conselho deliberativo, ;

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos ,

Responsável pela elaboração da ata Henrique Rebouças de Lima

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MOREIRA
LIMA

EDNALDO HONORATO MAIA

HENRIQUE REBOUÇAS DE LIMA

MARIA VALDENIA FERNANDES
GAMA
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MARIA DO CARMO RIBEIRO i
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JOSE CARNEIRO DA SILVA ';



LrsrA DE FREeUÊNcn Do coNSELHo MUNTcIrAL DE pnBvmÊNCrA DA

cArxA DE ApoSENTADoRIA E pnNsÃo Dos SERvIDoRES MUNICIpAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DÀTA »l nnuNrÃo:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Dvangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09)
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Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)

Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPF:244,416.193-91)
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SUPLENTES

lramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321.572.073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) ó?,[*rl/, ///il/uc
Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020.748,233-04) {6*,^r*b;Í Kt!""^,*.- )^-'b.
Maria Valdenia Fernandes Gama (CPFI 246.466.363-87)
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José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97)
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SUPLENTES J

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 772,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106.933-15)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


